

yang harus ditinggalkan. Disini, orang tua berperan sebagai pendidik yang pertama, yakni dalam tahap pendidikan yang pertama yaitu pendidikan keluarga. Pendidikan keluarga memberikan keyakinan agama dan nilai budaya yang mencakup nilai moral, dan aturan-aturan pergaulan serta pandangan, keterampilan dan sikap hidup yang mendukung kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Tahap pendidikan yang selanjutnya adalah pendidikan di sekolah. Kemudian dilanjutkan dengan pendidikan di masyarakat.

Pada pendidikan di sekolah, yang berperan sebagai pendidik di sisni ialah guru. Guru sebagai pendidik dan pengajar yang mengajarkan berbagai macam hal yang baru dan sebagai fasilitator agar peserta didik dapat belajar dan mengembangkan potensi dasar dan kemampuannya secara optimal. Mendidik, mengajar dan melatih anak didik adalah tugas guru sebagai suatu profesi. Dan oleh karena itu, guru dituntut untuk mengembangkan profesionalitas diri sesuai dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Profesionalitas guru memang menjadi salah satu syarat utama mewujudkan pendidikan bermutu. Dan karenanya, pemerintah telah mengupayakan langkah-langkah strategis untuk meningkatkan profesionalitas guru-guru di Tanah Air. Eksistensi guru tersebut dikukuhkan dalam UU No. 14 tahun 2005 tentang guru dan dosen (UUGD) yang ditandatangani presiden RI pada 30 Desember 2005.

Dalam kaitannya dengan guru sebagai pendidik, maka pentingnya guru profesional yang memenuhi standar kualifikasi diatur dalam pasal 8 undang-

humor dalam proses pembelajaran, bahkan ada juga yang tidak sama sekali, bersikap dingin atau terlihat tidak ramah di depan siswanya ketika bertemu maupun ketika berbicara kepada siswa. Dampaknya, siswa yang memiliki guru dengan karakter yang demikian biasanya akan takut bertanya pada guru dan menjawab pertanyaan yang diajukan guru ketika proses pembelajaran dan berdampak pada ketidakefektifan proses pembelajaran dikarenakan tidak adanya komunikasi yang baik antara guru dan siswa dalam proses pembelajaran. Hal ini diakibatkan kondisi belajar yang tegang karena siswa takut pada gurunya. Sementara itu, ada juga seorang guru yang biasa menyisipkan humor atau menceritakan hal-hal lucu kepada siswanya ketika proses pembelajaran, akan tetapi masih dalam proporsi yang wajar. Guru yang demikian ini memiliki *sense of humor*, sehingga dapat menjadikan suasana belajar mengajar yang menyenangkan dan siswa pun termotivasi untuk turut berperan aktif dalam proses pembelajaran.

Melihat fakta yang demikian itu, peneliti tertarik untuk mengetahui adakah hubungan antara *sense of humor* yang dimiliki guru dengan motivasi belajar siswa dalam proses pembelajaran. Hal inilah yang melatarbelakangi peneliti untuk melakukan penelitian yang kemudian diberi judul “Hubungan *Sense Of Humor* Guru Dengan Motivasi Belajar PAI Di SMP Negeri 2 Beji Kabupaten Pasuruan”.

Terdapat kesamaan antara penelitian terdahulu di atas dengan penelitian yang akan penulis teliti sekarang. Kedua judul penelitian tersebut memiliki variabel independen yang sama, yaitu *sense of humor*, sedangkan untuk variable dependen dan subyek penelitiannya berbeda.

F. Batasan masalah

Pembahasan suatu masalah tertentu tidak lepas dari pada batasan suatu masalah. Hal ini dimaksudkan untuk menghindari timbulnya kesalahpahaman dan kesimpangsiuran dalam pemahaman yang nantinya dapat mengakibatkan tidak mengarah pada pokok pembahasan yang ingin dicapai. Oleh karena itu, agar pembahasan dalam skripsi ini terarah maka penulis membatasi permasalahan yang akan dibahas dalam penulisan skripsi ini. Adapun ruang lingkup atau batasan masalah dalam penelitian ini adalah mengidentifikasi *sense of humor* guru dalam proses pembelajaran di kelas yang dibatasi pada guru mata pelajaran PAI, yaitu ibu Nur Aini selaku guru mata pelajaran PAI di SMP Negeri 2 Beji kabupaten Pasuruan serta pengaruh *sense of humor* guru PAI terhadap motivasi belajar siswa pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 2 Beji kabupaten Pasuruan.

